



'Mucha gente me respalda'

OSCAR USCANGA

A 9 meses del fallecimiento de su esposo Miguel Barbosa, entonces Gobernador de Puebla, ahora María del Rosario Orozco Caballero asegura que tras su aspiración para ser la candidata de Morena a la gubernatura está el respaldo de funcionarios, alcaldes y presidentas del DIF.

“Mucha gente que fue del Gobernador (Barbosa) está conmigo, muchos alcaldes, y sobre todo presidentas del DIF municipales, me han dado su apoyo y su respaldo”, señaló en entrevista.

Asegura que en diciembre de 2022 rechazó el interinato en el Gobierno estatal,

porque su cabeza estaba en el luto, pero de ese mes para acá, como espectadora, registró los destapes de otros que llenaron la entidad con espectaculares y bardas pintadas.

“Hay ánimo desbordante de muchos por llegar con las prácticas más antiguas de la política, no hay en algunos candidatos o personas aspirantes, no veo la mística de la cuarta transformación, no veo que estén convencidos del pensamiento de primero los pobres, de proteger al pueblo bueno; creo que muchos han continuado con las mismas prácticas, aspiran a llegar para reinstalar gobiernos muy del antiguo régimen”, recriminó.

Un día después de admitir su “destape” en redes sociales, habló sobre otros aspirantes que serán sus rivales internos y sobre Claudia Sheinbaum, aspirante presidencial morenista.

SU OPINIÓN SOBRE:

Olivia Salomón, ex Secretaria de Economía.

“Una mujer, muy trabajadora y comprometida, entró por primera vez a un cargo público con el Gobernador Barbosa, confío en ella”.

Claudia Rivera, ex alcaldesa de Puebla.

“Mujer política, fue presidenta municipal de Puebla”.

Alejandro Armenta, senador.

“Un hombre político, senador de nuestro estado”.

Ignacio Mier, diputado.

“Diputado federal preocupado por las reformas”.

Julio Huerta, ex Secretario de Gobierno.

“Ha caminado el estado de Puebla, y ha tenido mucho contacto con la gente”.



Claudia Sheinbaum.

“Desde hace mucho tiempo, mi esposo y yo decidimos que sería nuestra candidata. Es una mujer trabajadora, competente, honesta y que sigue los lineamientos de la cuarta transformación”



Especial